

## 新型コロナウイルス感染症発生についてのご報告

1月10日から1月14日の間、当院に勤務する職員3名が新型コロナウイルスへの感染が判明したことを受け、患者様、ご家族の皆様、関係者の皆様には多大なるご心配をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。また、当院の診療制限等にご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。

当該職員と接触の可能性がある患者様及び職員につきましては、PCR検査にて対象者全員の陰性を確認し、健康観察対象者に対して毎日の体温・体調の調査等を実施していましたが、新たな感染者は発生していません。

この結果、1月28日に健康観察期間を終了しましたので、1月29日より全ての診療体制を平常どおり再開することといたします。

なお、下記のとおり感染防止対策を継続しますので、ご協力をお願いします。

- ・外来患者様にはマスクの着用及び玄関での手指消毒をお願いします。
- ・発熱で受診される方は、事前に電話でお問い合わせください。
- ・原則として、入院患者様への面会禁止を継続します。

引き続き、職員一同感染防止対策に努め、皆様に安心した医療サービスを提供できるよう取り組んでまいりますので、今後とも何卒よろしくお願ひ申し上げます。

2021年1月29日

医療法人社団翔嶺館 札幌優翔館病院  
院長 三國 主税